

**Communiqué de presse****Ukraine : La Ville de Liège ouvre un call center**

La situation en Ukraine inquiète et mobilise de nombreuses Liégeoises et Liégeois désireux de manifester leur solidarité avec les civils qui fuient la guerre.

Afin de recenser et de coordonner les différentes offres d'aides liégeoises et les besoins des premiers réfugiés déjà arrivés à Liège, sur proposition de Willy Demeyer, la Ville de Liège va ouvrir dès ce mercredi 2 mars à 12h un call center 04/221.81.11. Celui-ci sera accessible durant les heures de bureau du lundi au vendredi, de 8h à 17h.

Le Bourgmestre recevra également la semaine prochaine une délégation de la communauté ukrainienne afin d'adapter au mieux l'aide que la Ville de Liège peut apporter.

Les autorités communales remercient les Liégeoises et les Liégeois pour l'élan de solidarité qui se manifeste depuis le premier jour du conflit.

Contact :

Laurence COMMINETTE  
Responsable de la Communication  
Cabinet du Bourgmestre  
Willy Demeyer  
04/221.81.32